

MEDIEN-INFORMATION

Neuer Geschäftsführer im Krankenhaus St. Joseph-Stift Dresden

Viktor Helmers folgt auf Peter Pfeiffer

Claudia Weinhold
Unternehmenskommunikation

T 0351/44 40-2244
F 0351/44 40-602244

claudia.weinhold@josephstift-dresden.de

Dresden, 05.07.2022 Viktor Helmers wird zum 01.01.2023 neuer Geschäftsführer im St. Joseph-Stift Dresden. Er folgt auf Peter Pfeiffer, der das Krankenhaus seit 2012 führt und zum Jahresbeginn 2022 an das ebenfalls zum Elisabeth Vinzenz Verbund gehörende Krankenhaus St. Elisabeth und St. Barbara Halle (Saale) gewechselt ist.

Viktor Helmers ist dreifacher Familievater, lebt in Dresden und verfügt über eine breit gefächerte Fach- und Führungserfahrung. Nach seiner Zeit als Offizier und Kompaniechef bei der Bundeswehr wechselte Viktor Helmers in das Krankenhaus-Management. Dort durchlief er das Führungskräfteprogramm eines großen privaten Klinikbetreibers und war seit 2018 als Geschäftsführer des Fachkrankenhaus Coswig und der sächsischen Medizinischen Versorgungszentren (MVZ) der Recura Kliniken tätig.

Die Fachklinik in Coswig ist einer der bedeutendsten Versorger für Lungenerkrankungen in Ostdeutschland. Viktor Helmers prägte mit dem Ausbau des Ostdeutschen Lungenzentrums (ODLZ), der Etablierung einer pneumologischen Frührehabilitation sowie der Realisierung einer eigenen Pflegeschule wesentlich die strategische Weiterentwicklung.

Viktor Helmers: „Neben der Weiterentwicklung als Spezialversorger gilt es, den überaus warmherzigen und hochqualifizierten Ruf des St. Joseph-Stift überregional zu erhalten. Der Mensch wird dabei immer im Mittelpunkt unserer Tätigkeiten stehen. Gerade in einer Epoche mit schnellen Veränderungen und großen Unsicherheiten ist das St. Joseph-Stift eine verlässliche Konstante in der Patientenversorgung und übernimmt mit seinen ausgewiesenen Stärken einen wesentlichen Beitrag zur Gesundheitslandschaft Dresdens.“

Peter Pfeiffer wünscht seinem Nachfolger viel Erfolg und ein gutes Händchen: „In den zurückliegenden Jahren hat sich das St. Joseph-Stift immer stärker spezialisiert. In einigen Fachgebieten nimmt es mittlerweile eine führende Rolle in der Region ein, ohne seine Herzlichkeit und den Ruf als Publikumsliebling verloren zu haben. Daran gestaltend mitzuwirken, war für mich fordernd und erfüllend zugleich. Ich bin überzeugt davon, dass Viktor Helmers diesen Kurs mit den Erfahrungen seiner bisherigen Verantwortung als Geschäftsführer in einem Fachkrankenhaus erfolgreich fortsetzen und neue, eigene Akzente setzen wird.“

Dr. Sven U. Langner, Geschäftsführer des Elisabeth Vinzenz Verbundes: „Mit Herrn Helmers begrüßen wir einen neuen jungen Krankenhausgeschäftsführer im Elisabeth Vinzenz Verbund. Herr Pfeiffer war seit Gründung des EVV in verantwortlicher Position in Dresden tätig und hat hier gezeigt, wie sich ein Krankenhaus im einem fordernden Umfeld behaupten und entwickeln kann. Wir freuen uns, in Herrn Helmers einen geeigneten Nachfolger gefunden zu haben, der in dessen ‚große Fußspuren‘ treten wird und wünschen ihm Gottes Segen.“

Bildmaterial zur freien Verwendung

Foto Viktor Helmers

Credit: get-shot

mit freundlicher Genehmigung der Recura Kliniken SE

Pressekontakt: Claudia Weinhold
Leiterin Unternehmenskommunikation

T 0351 / 44 40 – 2244
uk@josephstift-dresden.de

Krankenhaus St. Joseph-Stift Dresden
Wintergartenstr. 15 / 17, 01307 Dresden
www.josephstift-dresden.de

Krankenhaus St. Joseph-Stift Dresden

Das Krankenhaus St. Joseph-Stift im Herzen von Dresden steht als katholisches Krankenhaus der Grund- und Regelversorgung für medizinische Fachkompetenz und menschliche Zuwendung in freundlichem Ambiente. Seit seiner Gründung im Jahr 1895 wurde es ständig erweitert und bis heute baulich an die Anforderungen eines modernen Krankenhauses angepasst. In den Kliniken Innere Medizin mit Palliativmedizin und Geriatrie, Chirurgie, Orthopädie, Gynäkologie/Geburtshilfe und Anästhesie/Intensivmedizin/Schmerztherapie sowie den zertifizierten Zentren – Schilddrüsenzentrum, Darmkrebszentrum, Brustkrebszentrum, EndoProthetikZentrum – wurden im stark von Corona-geprägten Jahr 2021 rund 27.000 Patienten versorgt.

Das Krankenhaus bietet ein umfassendes Spektrum an Diagnose- und Therapiemöglichkeiten und beschäftigt rund 700 Mitarbeiter. Als akademisches Lehrkrankenhaus der Technischen Universität Dresden und mit einer Krankenpflegeschule beteiligt es sich an der Ausbildung von ärztlichem und pflegerischem Nachwuchs. <https://www.josephstift-dresden.de/>

Das Krankenhaus St. Joseph-Stift Dresden gehört zum Elisabeth Vinzenz Verbund – einer starken Gemeinschaft katholischer Krankenhäuser, die für Qualität und Zuwendung in Medizin und Pflege stehen. <https://www.elisabeth-vinzenz.de.>